Il n'est d'abord pas inutile de rappeler que nous sommes les seuls à avoir voté au printemps contre l'augmentation forte et rapide des tarifs publics locaux, de la cantine scolaire au conservatoire de musique, qui vont lourdement impacter le budget des familles. En cohérence, nous n'avons pas voté au conseil de septembre le tableau du personnel communal qui intègre la réorganisation du conservatoire liée à la nouvelle politique tarifaire (ajustement des horaires des professeurs, suppression d'un poste administratif).

De même, nous avons voté contre le choix d'étendre l'externalisation, via une délégation de service public, de la gestion des crèches : en effet, la délégation proposée concerne non seulement la gestion d'un futur équipement, en l'occurrence la crèche rue Marceau en construction, mais en profite pour faire passer en gestion externe la crèche multi- accueil Le Petit Prince, située dans le quartier des Alouettes, qui fonctionne depuis des années de manière satisfaisante en régie avec du personnel municipal.

Enfin, au niveau communautaire, il est vraiment temps que la CABS fasse un bilan comparatif des besoins pour l'apprentissage de la natation des scolaires et des possibilités de créneaux horaires dans les différentes piscines de la Boucle, afin d'identifier les moyens à mettre en œuvre (nécessité d'un nouvel équipement ou pas ?) pour que tous les enfants de la Boucle, dont les carrillons, puissent savoir nager (avec un objectif de tarification intercommunale)!

Bertrand Rabany, Lara Dussaussois, Didier Perrière

<u>bertrand.rabany@wanadoo.fr</u> <u>dperriere@cegetel.net</u>